



# 学年だより



長いようで短かった夏休みが終わりました。今年の夏休みをどのように過ごしたでしょうか。私は竹林に囲まれたカフェを訪れました。静かな空間で、まっすぐ空に向かって伸びる竹を見て、ふとみなさんとのことを重ねて考えました。

竹は、軽いのに強くて、しなやかで折れにくい、優れた資材となります。竹には、一定の間隔で「節」があります。この節こそが、竹の強さの秘密です。節があることで、竹は風などの外からの力に耐え、折れにくくなります。そして、節の部分で次に伸びるための準備をするのです。つまり、節は“止まり”ではなく“ため”。成長のための大変な区切りなのです。夏休みを終えて、進路や将来に向かうこのタイミング。不安や迷いもあるかと思います。でも、それは次に伸びるための準備期間だと捉えてはどうでしょうか。「しなっても折れない。」それが竹の強さでもあり、ヒトの強さでもあります。そして、忘れないでほしいのは、学びは苦しみだけではなく、楽しみでもあるということです。「学びをたのしむ」ことこそ、可能性を広げる力になります。あなたのペースで、自分の節をしっかりと刻んでいきましょう。

保護者のみなさま、お子さまがそれぞれの“節”を越え、しなやかに、力強く成長していくよう、教員一同も全力で支えてまいります。引き続き、温かいご支援とご協力を願いいたします。



## 9月の予定

- 1日（月）テスト週間 身体測定 避難訓練
- 2日（火）確認テスト2回目
- 8日（月）前期期末テスト（1日目）
- 9日（火）前期期末テスト（2日目）
- 18日（木）委員会
- 25日（木）生徒会選挙

※9月の集金はありません。次回は10月になります。よろしくお願いします。

## 10月の予定

- 7日（火）三者懇談会
- 8日（水）三者懇談会
- 9日（木）三者懇談会
- 10日（金）前期終業式・後期始業式
- 15日（水）体育大会 口座振替日
- 17日（金）体育大会予備日
- 23日（木）研究発表会
- 29日（水）確認テスト（3回目）



## ○学年目標 集大成の「宝石」です！

7月最終日の学年集会で、今年度の学年目標が前期級長会から発表されました。今年度の学年目標も、1, 2年生からの思いを引き継ぎ、「宝石」に決まりました。「思いやり」の気持ちを学年の核とし、「団結」「礼儀」「メリハリ」を大切にしていくことで、「個性を大切に、宝石のように輝けるような学年にしたい！」という思いが込められています。

今年は、夏休みが明けてすぐ、2日（火）に確認テストが行われます。また、8日（月）・9日（火）と立て続けに前期期末テストがあります。進路選択に大きく関わる大事なテストです。仲間と切磋琢磨しながら、自分に負けず頑張ってほしいと思います。生活も学習も、今この時期の努力が、宝石のように輝く未来に繋がっていく信じて頑張ってほしいと思います。



## ○お知らせ 「竜北賞（善行賞）」について

日々の学校生活で、教室内の整頓を頑張ったり、地域のお年寄りが困っていると助けたりするなど、頑張っている生徒の姿を見たり、聞いたりしています。そこで、学校内外で密かに頑張っている生徒に賞状を渡し、その行為を賞賛したいと考えています。表彰については、校長室での授与式を行います。多くの竜北生に賞状を渡せることを楽しみにしています。竜北生Go！！